

Im Browser öffnen

# FAIR STÄRKEN

DEMOKRATIE • KINDERRECHTE • CHANCEN



Liebe Leserin, lieber Leser,

die Sonne scheint und auch von uns gibt es sonnige Nachrichten.

Mit dem guten Wetter der vergangenen Wochen haben auch wir unsere Aktivitäten nach draußen verlegt.

Und da ist eine Menge passiert:

## Urlaub auf dem Nengshof



Das Deutsche Kinderhilfswerk hat zwölf Kindern einen unvergesslichen Aufenthalt auf dem Nengshof ermöglicht. Am ersten Tag gab es noch einige unsichere Blicke. Pferde, die fremde Umgebung, neue Menschen – das ist auch ganz schön viel! Aber schon am nächsten Morgen war die Stimmung eine andere. „Das ist mein Pony!“, stolz wurden Hufe ausgekratzt, die Ponys gesattelt, und dann ging es los: Auf dem Rücken der Pferde wurde eine neue Welt erobert.

Und mit dem Vertrauen in die Tiere wuchs spürbar auch das Vertrauen in sich selbst und die Gruppe. Am Ende des Tages war es dann sogar möglich, ohne Handy einzuschlafen. Das hatten sich die Teilnehmer:innen vorher gar nicht vorstellen können.



## Jungenlager in der Eifel



Die 12 Jungs im Alter von 11-14 Jahren haben an einem Wochenende einiges erlebt. Für viele Jungs war es das erste Mal Feuerholz sammeln, sägen, Stockbrot backen und im rauschenden Bach Flusskrebse fangen. Da wurde die einstündige Handyzeit auch gerne mal außer Acht gelassen und stattdessen die Zeit am Bach verbracht.

Ein echtes Highlight war der sogenannte „blinde Parcours“ rund um das Tipi-Gelände: eine Übung zur Förderung von Mut und Selbstvertrauen!



## FERIENFAHRTEN

## DANKE!

Der letzte Monat hatte viele schöne Überraschungen für uns bereit. Gleich dreimal durften wir einen Scheck entgegennehmen. Wir freuen uns sehr über viele schöne Projekte, die uns damit ermöglicht werden! Danke für die Unterstützung und die Wertschätzung unserer Arbeit.



### KVB und Cat Ballou übergeben Spende an FAIR.STÄRKEN

Am 11. Juni 2025 kamen Mitglieder der Kölner Band Cat Ballou und Vertreter der KVB in unser Büro am Hohenstufenring und haben einen Scheck von mehr als 4.000 Euro überreicht. Gesammelt wurde das Geld im Rahmen der Initiative „Seid lieb zueinander“. Diese gemeinsame Aktion der KVB und der Band Cat Ballou wirbt für mehr Respekt und Freundlichkeit in Bus und Bahn. Und damit passt das Motto der Aktion natürlich auch besonders gut zu den Zielen von FAIR.STÄRKEN.



## DEUTSCHE FERNSEHLOTTERIE ermöglicht neues Projekt

Wir freuen uns über die Förderung der Deutschen Fernsehlotterie in Höhe von 108.500 Euro. Die Fördersumme wird für die Umsetzung unseres neuen Projektes "Gemeinsam stark im Netz - digitale Bildung für Kinder und Jugendliche aus benachteiligten Lebenslagen in Köln" verwendet.



## RTL-Spendenmarathon unterstützt Projekt gegen Antisemitismus

Wir freuen uns über 30.000 Euro Projektunterstützung aus dem RTL-Spendenmarathon. Die Spende wird für das Projekt „Vielfalt fair.stärken“ verwendet. Ziel der Gruppenarbeit ist der Einsatz gegen Antisemitismus und für eine demokratische & wertschätzende Haltung.

Herzliche Grüße vom FAIR.STÄRKEN-Team!

Dir gefällt unser Newsletter? Dann empfehle ihn gern weiter!

[HIER GEHT'S ZUR ANMELDUNG](#)

Als gemeinnütziger Verein sind wir auf Unterstützung angewiesen. Dabei zählt jeder Betrag und hilft uns bei unserer Arbeit mit Kölner Kindern und Jugendlichen!

ICH MÖCHTE HELFEN

## FAIR.STÄRKEN e.V.

Hohenstaufenring 63, 50674, Köln

This email was sent to {{contact.EMAIL}}

You've received this email because you've subscribed to our newsletter.



[View in browser](#)



[Abbestellen](#)